

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

EL PROXIMO DIA DE LA PRENSA

Es incalculable el perjuicio que ocasiona a las almas la mala prensa.—La Prensa Católica debe ser apoyada con su esp'ndida generosidad.—La oración, el donativo y la sustitución de un periódico malo por otro bueno es el programa.

Al responder por encargo de Su Santidad el Srmo. señor Cardenal de Estado a la ofrenda de la décima parte de la Colección del Día de la Prensa Católica del pasado año, manifestaba en su carta de 11 del mes actual el augusto reconocimiento del Vicario de Jesucristo por el celo y la generosidad con que se promueve esta obra «tan necesaria en nuestros tiempos», de la buena Prensa» en España.

Una vez más viene la Santa Sede a dar solemne testimonio de la necesidad de trabajar denodadamente en la obra de la Prensa Católica, de imperiosa urgencia en nuestros días.

No es menester profundizar mucho en los males gravísimos de nuestra época para descubrir los estragos inmensos que produce el abandono, la negligencia de muchos católicos en este punto.

Por lo que toca a nuestra patria, bien puede afirmarse que la Prensa es hoy día el arte más formidable que utiliza la impiedad para combatir constante y encarnizadamente a la Santa Iglesia.

No hace iniciativa alguna, pública o privada, que pueda redundar en beneficio de nuestra sacrosanta Religión, que no sea arriera o paladina mente combatida o ridiculizada desde las columnas de la Prensa.

Así como, por el contrario, toda campaña contra los derechos de la Iglesia de Jesucristo halla, no solo eco, sino apoyo y defensa entusiasta, al menos en algún sector de la Prensa sectaria.

Y como esta mala Prensa, que sin escrúpulo hace guerra a las instituciones más sagradas, cae en manos de tantos incautos, es incalculable el perjuicio que ocasiona a las almas.

Con laudable apostolado señaló este peligro el Padre Santo o los predicadores cuaremales de Roma en la Allocución que les dirigió en la audiencia a ellos otorgada el día 4 del mes actual.

Recomendó que tomasen como argumento de su predicación las malas lecturas, que son «una gran plaga», «un gran mal», «una verdadera calamidad» de nuestros tiempos.

De todos es conocido, porque a diario lo contemplamos con nuestros mismos ojos, «el desentreno irreverente de la Prensa», que, a modo de

impetuoso aluvión, amenaza ahogar y arrasarlo todo.

Desentreno que atenta, no sólo contra la santidad de Dios, «sino contra la misma naturaleza y la dignidad humana.»

E celo, pues, que el Padre Santo encomienda en los católicos españoles respecto al «Día de la Prensa Católica», tiene un campo amplísimo en que ejercerse con extraordinario fruto, restando elementos de vida a la mala Prensa, que es uno de los medios de perversión más nocivos de nuestros días.

Necesario es que la Prensa Católica, a la que todos los buenos españoles, deben apoyar con esp'ndida generosidad, este siempre vigilante, dispuesta a combatir los errores y proclividades de la Prensa enemiga.

Mas esto no basta; menester es que los buenos cumplan el deber apremiantísimo de no prestar ninguna clase de apoyo a la Prensa que combate sus intereses más sagrados.

No cabe dudarlo, la mala Prensa, «esa plaga grave, esa mal grave y esa verdadera calamidad» que nos denuncia el Vicario de Jesucristo, no subsistiría entre nosotros sin la cooperación y apoyo de los nuestros.

Triste es tener que reconocer que la Prensa «anticatólica» viva principalmente por la suscripción, por el anuncio, por la lectura de muchos que se ufanan de llamarse «católicos».

Dos partes, substanciales ambas incluye por lo tanto la actuación de los católicos con respecto a la Prensa si quieren secundar las orientaciones, pontificias, en consonancia con el «diverte a malo et fac bonum» de los Libros Santos.

Es preciso, en primer lugar, huir de la mala Prensa, como de la vista de un áspid, y es necesario hacer el bien favoreciendo ampliamente la buena Prensa con toda clase de cooperaciones.

Juntamente, pues, con la oración y con el generoso donativo, aquí tienen los católicos españoles un magnífico programa para el próximo «Día de la Prensa Católica» en España.

Toledo, en la fiesta del glorioso Patriarca San José, a 10 de Marzo de 1930.

† PEDRO, Cardenal Segura y Saón
Arzobispo de Toledo

El cumpleaños de S. M. el Rey

El próximo sábado, con motivo de ser el cumpleaños de S. M. el Rey, se izará el pabellón nacional en todos los edificios del Estado y los buques lucirán el engalanado correspondiente.

En el palacio de Capitanía General, habrá recepción a las 12 concurrendo a dicho acto una Compañía de Infantería de Marina, con bandera y Música.

La batería de saludos del Arsenal hará las salvas reglamentarias.

Nota Oficial

De todos sobradamente conocido, sería pueril ponderar el arraigo que en nuestra querida ciudad tiene el sentimiento monárquico; y siendo esto una realidad notoria, es lógico que muchos cartageneros deseen vivamente conmemorar ciertas fechas solemnes, cual es la que se aproxima, haciendo llegar a las gradas del Trono su adhesión incondicional. Pero tampoco puede ocultarse que entre aquellos innumerables monárquicos de corazón hay bastantes personas a las que si bien sus profundas y en todo momento manifiestas convicciones les llevaría de buena gana a un acto personal expresivo de las ideas que sustentan, por timido retraimiento, por falta de ocasión propicia o cualquier otra circunstancia que en modo alguno puede desdeñarse lo que honradamente sienten, encuentran reparos a llevar a cabo de un modo individual tan loable y natural aspiración.

Trata esta Alcaldía no ya de exaltar esos sentimientos que bien vivos está, sino tan solo de facilitar la realización de aquellos deseos latentes proporcionando medios (bien sencillos por otra parte) de evitar una abstracción tan fácilmente evitable. Para ello ha dispuesto que el próximo sábado día 17, se habilite un local en este Ayuntamiento donde, por medio de firmas en pliegos adecuados, puedan todos cuantos a si lo quisieran, hembras y varones, hacer constar su felicitación a S. M. el Rey (q. D. g.) que en tal fecha celebra el aniversario de su natalicio. Estos pliegos serán remitidos inmediatamente al Palacio Real por conducto del Gobierno civil.

Con esto crea el Alcalde satisfacer el común sentir de esta muy noble, muy leal y siempre heroica Cartagena que dará así una prueba modesta pero sincera y elocuente de su amor a la monarquía representada en la persona de nuestro augusto Rey.

DE FUTBOL

Continúan las activas gestiones en tres los dirigentes del Real Murcia y el Cartagena F. C. para ver la forma de concertar unos partidos entre ambos, que puedan solucionar, así que sólo sea de momento la aguda situación económica porque ambos atraviesan en los presentes momentos.

Apenas conocida la noticia por nuestra afición, causó grata impresión y ya espera curiosa el momento de poder presenciar este encuentro que siempre, y con sobrada razón, son llamados los de la máxima emoción.

Tan pronto conozcamos detalles concretos de la celebración de estos encuentros los comunicaremos a nuestros lectores.

También van muy adelantadas las

A los consumidores de Hielo

El precio a que actualmente se vende la barra de hielo de 25 kilos es el de 75 céntimos. No aprovecharse de las actuales circunstancias es estar reñido con sus intereses.

Esta fábrica no se vale de influencias ni amistades para vender hielo, lo hace por el procedimiento más noble por el fabricante y práctico para el cliente que es hacerlo mejor y darlo más barato.

Exigir el precio de 0'75 pesetas la barra en todos los depósitos de esta casa y en su fábrica de calle del

Sallre núm. 26 Teléfono 414

Industrias Eléctricas de Cartagena S. A.

Para asegurar la paz doméstica

librando al hogar de disgustos y altercados, instale una

COCINA DE GAS

Su esposa tendrá todas las comidas a su debida hora y en su punto de cocción, y el ama de casa gozará del placer de la pulcritud y economía.

gestiones entabladas con el campeón canario «Real Victoria» de Las Palmas, quien en su tourné por los campos de la península, está conquistando tan merecidos elogios.

C.

De aviación

Un accidente

Esta mañana ha ocurrido un lamentable accidente en el aeródromo de Los Alcázares, del que han resultado dos heridos.

Al despegar en un aparato Bristol número 28 el teniente señor Ruiz de Aida, por averías en el motor capotó el avión, cayendo verticalmente.

El teniente Ruiz de Aida y su acompañante fueron trasladados con urgencia al botiquín del aeródromo, donde le apreciaron al primero fractura de la pierna derecha y lesiones menos graves en un ojo y en la cabeza y al observador varias lesiones en la cara y en la nariz.

Llegada de escuadrillas

Ayer llegaron al aeródromo de Los Alcázares unos veinte aparatos de las escuadrillas que salieron de León y Burgos, haciendo escala en Madrid, para realizar aquí ejercicios durante veinte días.

Manda la expedición los comandantes señores Jordana y Saenz de Burugá.

Cuernos y Caireles

Novillada para el domingo

Se organiza otra novillada para el próximo domingo con igual ganadío que la anterior.

Nos dicen que el señor Letona envía cuatro preciosos novillos toros que han de satisfacer a la afición.

De matadores actuarán el veterano Rodalío, que tan buena temporada lleva, y el simpático Niño Valencia que tanto gustó el domingo anterior. De no poder aceptar este valiente diestro, la empresa está en tratos con el Niño de la Alambra, que tan brillante éxito obtuvo el pasado día 4.

Cómo cumplen las Compañías de Seguros

No creamos decir nada nuevo al hablar de la extraordinaria conveniencia del Seguro de vida. Todos nuestros lectores la conocen.

Nos complacemos en señalar un nuevo caso en que se demuestra la puntualidad y rapidez con que atiende sus compromisos la importantísima Compañía de Seguros de vida «La Sud América», insertando a continuación la carta que dirige a beneficiaria a dicha entidad.

Dice así:

«Señor Director de «La Sud América» Madrid.

Muy distinguido señor mío: Con sidero de justa la testimonial «V. d. g.» como Representante de la Compañía «La Sud América» por la extraordinaria rapidez con que me ha sido pagado el seguro de vida que en esta Compañía tenía contratado mi difunto esposo, don Benito Alcázar María (q. e. p. d.).

A significarle mi agradecimiento por esta nueva demostración de seriedad y prontitud en el pago. Con este procedimiento es como se acredita una Compañía.

Dolores Pérez de los Cobos

Felicitemos a «La Sud América» por esta nueva demostración de seriedad y prontitud en el pago. Con este procedimiento es como se acredita una Compañía.

Espectáculos

Nuestro artículo en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación sino sólo informar al público.

Cine Sport.—Hay repetición de «El ayudante del zar» por Carmen Boni y Actualidades Gaumont, Matinée «Donde las dan las toman» Pcx en 7 patés.

Adquiera V. el
ALTA VOZ PHILIPS
Características admirables
CASAU, MAYOR, 13

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Marchó a Barcelona, Burgos y Zamora, acompañado de su distinguida esposa el oficial de Correos de esta Administración, don José Garrido Golcoches.

—De Madrid ha venido doña María Luisa Ripoll, esposa del capitán de fragata secretario del Ministro de Marina don Antonio Moreno de Guetera, con su bella sobrina Caridad.

—Después de pasar una temporada en ésta con sus padres los señores de Díaz Clemente, han regresado a Málaga el Capitán de Artillería don Francisco Díaz Ripoll y su bella esposa.

—A Granada ha marchado doña Matilde Valero.

NOTAS VARIAS

Californios y Marrajos celebraron

el pasado domingo el éxito de sus procesiones de Semana Santa con un banquete, por separado, en el Gran Hotel, restando la mayor animación y formulándose entusiastas proyectos para lo sucesivo.

Los «morados» tuvieron un placido recuerdo para el que fué celoso y entusiasta capellán de la Cofrería don Antonio Sánchez (q. e. p. d.).

Buques franceses

El próximo día 24, llegará a este puerto, una escuadrilla de seis submarinos y el aviso «Diligente» perteneciente a la Marina francesa.

Permanecerán en Cartagena hasta el día 28.